



ÜBER HEMMINGEN HINAUS

Neben der originären Rollen als Bürgermeister (Vorsitzender des Gemeinderates, rechtlicher Vertreter der Gemeinde und Vorgesetzter der Beamten und Beschäftigten der Gemeindeverwaltung) habe ich noch weitere Aufgaben in Zweckverbänden, Organisationen, Vereinen:

- **Stv. Vorsitzender des Zweckverbandes:** Gemeindeverwaltungsverband Schwieberdingen-Hemmingen, Strohgäu-Wasserversorgung
- **Aufsichtsratsvorsitzender:** Neckar Netze Bündelgesellschaft A GmbH & Co. KG, **Aufsichtsrat:** Gigabit Region Stuttgart GmbH
- **Verwaltungsrat beim Zweckverband:** Kreisbreitband Ludwigsburg, 4IT, Strohgäubahn, Gruppenklärwerk Talhausen und Interkommunales Gewerbegebiet „Laiblinger Weg“
- **Vorsitzender:** der Gesellschafterversammlung der Ökumenischen Sozialstation Nördliches Strohgäu gGmbH (ÖSS), 2. Vorsitzender des Fördervereins Kleeblatt Pflegeheim Hemmingen e.V. und des Krankenpflege-Fördervereins
- seit 2014: Mitglied des Kreistages
Seit 2024 bin ich Sprecher der CDU-Fraktion im Verwaltungsausschuss
- ab 2009: Aufsichtsrat der Volksbank Strohgäu eG, seit 2012 Aufsichtsratsvorsitzender, seit der Fusion zur Volksbank Leonberg-Strohgäu eG bin ich dort Aufsichtsratsvorsitzender

AUF IN DIE 3. RUNDE!

Seit nunmehr über 15 Jahren darf ich das Amt des Bürgermeisters unserer Gemeinde Hemmingen mit großer Freude und Leidenschaft ausüben. In dieser Zeit gab es viele Herausforderungen, die an dieses Amt gestellt wurden – und zugleich zahlreiche schöne Momente, die unser Gemeindeleben bereichert haben.

Mit dieser Erfahrung, Tatkraft und einem offenen Ohr für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger sehe ich mich gut gerüstet, auch weiterhin Verantwortung zu übernehmen. Deshalb kandidiere ich voller Überzeugung für eine dritte Amtszeit – bei der Bürgermeisterwahl am 14. Dezember 2025 – für unsere schöne Gemeinde Hemmingen und die Menschen, die hier leben.

► BÜRGERMEISTERWAHL IN HEMMINGEN
AM 14. DEZEMBER 2025 ◀

THOMAS SCHÄFER | IHR BÜRGERMEISTER

Leimthaler Weg 8 | 71282 Hemmingen
07150-9218954 | mail@thomas-schaefer.de
www.thomas-schaefer.de



THOMAS SCHÄFER
IHR BÜRGERMEISTER
VIEL ERREICHT UND NOCH VIEL VOR!



MENNE VITA

- Geboren am 1.1.1982 in Leonberg, aufgewachsen im Ditzingen-Hemmingen
- Abitur 2001 am Gymnasium in der Gemeinde Ditzingen
- Zivilistisch in der Sozialpflege des Samariterstifts Leonberg
- Duals Studium im gehobenen nicht staatlichen Verwaltungsdienst an der Hochschule für öffentliche Verwaltung in Kehl/Rhein
- Abschluss 2006 als Diplom-Verwaltungswirt (FH)

2006 -2010: Stadt Aarberg, zunächst stv. Hauptamtsleiter, ab 2008 Leiter des Haupt- und Ordnungsamtes

Bürgermeisterwahl in Hemmingen

- 07.02.2010: Wahl zum Bürgermeister der Gemeinde Hemmingen
- 17.12.2017: Wiederwahl zum Bürgermeister der Gemeinde Hemmingen





**TS
2010
2025**

WAS WURDE ERREICHT

Um zu zeigen, was erreicht wurde, will ich mich an dem messen lassen, was im vergangenen Wahlprospekt 2017 angekündigt wurde:

Die Leistungsbilanz in den verschiedenen Themenfeldern finden Sie unter www.thomas-schaefer.de



BÜRGER- UND GEMEINDEENTWICKLUNG
LEBEN UND WOHNEN
INTERNET/DIGITALISIERUNG
BILDUNG UND BETREUUNG
WIRTSCHAFT UND UMWELT
VERKEHR UND ÖPNV
SICHERHEIT UND ORDNUNG
FINANZEN

Schwierige Zeiten und Herausforderungen! Die kommenden Jahre werden finanziell fordernd. Gleichzeitig wächst der Druck durch immer neue Zuständigkeiten, für die jedoch keine ausreichenden Mittel bereitgestellt werden.

Unsere Aufgabe wird es daher sein, mit Augenmaß zu wirtschaften: das Notwendige verlässlich sicherzustellen und zugleich Raum für das zu schaffen, was unser gesellschaftliches Miteinander lebendig macht.

Denn gerade die freiwilligen Angebote sind es, die das Zusammenleben in Hemmingen bereichern und unsere Gemeinde stark machen.

BILDUNG & BETREUUNG
KLIMA & LEBENSQUALITÄT
VERKEHR & SICHERHEIT
BAUEN & WOHNEN
INFRASTRUKTUR & GEWERBE
miteinander

Die Aufsiedlung des Baugebiets „Schöckinger Weg“ und die Entwicklung des Bahnhofsareals im Zuge des Landessanierungsprogramms werden die zentralen wohnbaulichen Aufgaben unter Berücksichtigung von sozialem Wohnungsbau sein. Die Erweiterung des Kleeblatt-Pflegeheimes mit betreuten Wohnungen wird ein wichtiger Baustein für unsre älter werdende Bevölkerung. Gleichzeitig gilt es, die Aufgaben in Bildung und Betreuung bedarfsgerecht zu gestalten. Um auch wirtschaftlich die ganzen Aufgaben stemmen zu können, soll das Interkommunale Gewerbegebiet „Laiblinger Weg“ gemeinsam mit den Partnern Schwieberdingen, Markgröningen und Ditzingen realisiert werden. Parallel gilt es, den beschrittenen Weg in der Energie- und Wärmewende konsequent auszubauen.

Zusammen mit meiner Frau Nicole und unserer Tochter Lina lebe ich seit 2016 in Hemmingen. Wir fühlen uns hier von Anfang an zuhause – in einer Gemeinde, die nicht nur viel Lebensqualität bietet, sondern auch durch ihre lebendige Gemeinschaft geprägt ist. In der raren Freizeit genieße ich besonders die Zeit mit meiner Familie. Außerdem spiele ich seit knapp drei Jahren im Hemminger Posaunenchor mit. Meine musikalische Laufbahn begann bereits 1991 im Heimerdinger Chor mit der Trompete, später bin ich auf die Zugposaune umgestiegen. Musik ist für mich ein wertvoller Ausgleich und verbindet mich mit vielen Menschen hier vor Ort.

**TS
2010
2018
2026**

